

Medio	El Mercurio
Fecha	12-05-2010
Mención	Universitarios protestan pidiendo al Ministerio de Educación que ayuden a los estudiantes afectados por el terremoto.

A partir de las 10 horas de hoy: Universitarios marchan en protesta por falta de ayuda tras el terremoto

A. MUÑOZ y G. CALABRANO

Por el Parque Forestal, Balma-
ceda y San Martín se desarrolla-
rá hoy, desde las 10 horas, la
marcha convocada por la Confe-
deración de Estudiantes de Chile
(Confech), en protesta por lo que
consideran un insuficiente apo-
yo para los universitarios afecta-
dos por el terremoto. Además,
habrá paros en distintas casas de
estudio. La actividad fue autori-
zada por la Intendencia Metro-
politana luego de concordar el
trayecto con los estudiantes.

La movilización busca expre-
sar el rechazo a los montos de
ayuda estatal para los alumnos
afectados por el terremoto. Los

jóvenes piden la reapertura del
sistema de acreditación socioe-
conómica, el aumento del Fondo
Solidario de Crédito Universita-
rio y el incremento de las becas
de mantención a \$113 mil, ade-
más del congelamiento de la ta-
rifa escolar en el Transantiago.

A la convocatoria se sumaron
las federaciones de la U. de Chi-
le, la UC, la U. Federico Santa
María, la U. de Valparaíso, la U.
Central y la U. Alberto Hurtado.

El ministro de Educación, Joa-
quín Lavín, afirmó que "en un
año como éste, en que el sacrifi-
cio está puesto en que (los alum-
nos) puedan entrar a clases, de-
cidir un paro para perder clases
no corresponde".